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（開会宣言  午前９：５６）  

委  員  長   それでは、定刻より少し早いんでありますが、予算決算常任委員

会を開催いたします。  

最初に一言御挨拶を申し上げます。  

（挨拶）  

議   長   （挨拶）  

委  員  長   ありがとうございます。  

町長、挨拶をお願いいたします。  

町   長   （挨拶）  

委  員  長   本日は委員全員が出席されております。また、議長にも御同席い

ただいております。説明のため、町長、副町長、教育長、各課長、

局長、所長及び会計管理者の出席を求め、職務執行のため、議会事

務局長を出席させております。  

なお、今定例会の予算決算常任委員会は本日１５日１日間を予定

しております。理事者の皆さんの御理解と御協力をお願いいたしま

す。  

それでは、早速本日、本委員会に付託されました議案７件の審査

及び協議に入ります。  

会議次第に記載されている順序に従って、議案ごとに詳細説明を

受けた後、質疑に入りたいと思います。  

また、質疑においては一問一答式で行いますので、御協力をお願

いいたします。  

初めに、議案第１５号  令和４年度美浜町一般会計補正予算（第

７号）を議題といたします。  

本議案について、理事者の説明を求めます。  

総務課長。  

総務課長   （説明）  

委  員  長   議案第１５号の説明が終わりました。  

質疑に入りたいと思いますが、内容が多いことから幾つかに区切

って行いたいと思います。  

初めに、２２ページの議会費から４６ページの農林水産業費まで

を一区切りとし、質疑をお受けいたします。質疑はございますか。  
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 﨑元委員。  

﨑元委員   ３２ページの中ごろの特別給付金給付事業なんですけど、これは

百数十人から九十何人に減ったというんですけど、何で減ったんで

すか。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  こちらに関しては住民税の非課税世帯に対する臨時特別機給付金

の給付事業ということで、当初予算のほうでは２１５世帯のほうを

見込んでおりました。この２１５世帯といいますのは令和３年の１

月１日現在と令和４年１月１日の個人の新たに非課税になった方が

１３０人ほどおられまして、あと転入が７０人、家計急変が１５人

ということで２１５人ほどということで想定をしておりましたが、

実際のところにつきましては９３人が該当したということで、残り

の１２２世帯分を減額をさせていただいたというところでございま

す。  

委  員  長   﨑元委員。  

﨑 元 委 員   こ れ は 前 も っ て あ る 程 度 の 数 字 を 出 せ な か っ た ん で す か 、 ち ょ

っと余り違い過ぎると思うんですけど。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  当初予算のときに、税務システムのほうで非課税の方を抽出をし

て数字のほうを出しているんですけれども、税務課のシステムでは

個人住民税の抽出ですので個人でしか抽出はできないということで

ございます。  

今回の非課税のこの給付金につきましては、非課税世帯というと

こ ろ で 、 世 帯 全 員 が 非 課 税 の 方 で な い と 支 給 さ れ な い と い う 補 助

金 な ん で す け れ ど も 、 そ の 世 帯 で の 抽 出 は な か な か 難 し い と い う

と こ ろ で 、 個 人 で の 抽 出 を さ せ て い た だ い て 、 そ の 人 数 で 予 算 の

ほ う を 見 せ て い た だ い た た め 、 ち ょ っ と 差 が 出 て き た と い う と こ

ろでございます。  

委  員  長   﨑元委員。  

﨑元委員   またこういう事業があったときに、またこういう差、二百何世帯

み て 九 十 何 人 と い う こ と が ま た 次 年 度 も 出 て く る と い う こ と 、 可

能性があるんですか。  

委  員  長   健康福祉課長。  
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 健康福祉課長  今の状況では世帯の非課税の方の人数というのが抽出できない機

能となっておりますので、来年度以降、同じような補助金があった

場合にはちょっとシステム改修をし ないと出てこないということに

なります。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございますか。  

河本委員。  

河本委員   ２９ページと３０ページにまたがるんですけども、移住・定住促

進 事 業 が ２ ,９ ２ ７ 万 １ ,０ ０ ０ 円 の 減 額 な ん で す け ど も 、 こ れ は

減 額 幅 が か な り 大 き い の で 、 事 業 そ の も の が し っ か り 運 営 さ れ て

おるのか、その辺をちょっとお聞きします。  

委  員  長   まちづくり推進課長。  

まちづくり推進課長  この事業の中で多くは、まず Ｕターンの奨学金の制度等に対する

補 助金 が １ ,９ ０ ０ 万 円と い う 形 で大 き くな っ て お りま す 。こ れ は

事業の初めの年度でございましたので、美浜町内の出身者の学生さ

んで大学へ行かれた方、また、その中で奨学金を借りた方、また、

美浜町にその中で１０年ぐらい定住された方というのを計算しまし

て、約３年間分の大体対象者を見込んだ予算を組ませていただきま

した。  

ただ、本年度につきましては実績がそれだけなかったということ

が 大 き な 要 因 と な っ て お り ま す し 、 ほ か の 事 業 に つ い て は 、 国 の

事 業 に の っ と っ た 形 で 実 施 し て い る も の に つ い て は 要 綱 等 の 改 正

は で き ま せ ん が 、 町 単 独 で 上 乗 せ 等 に よ っ て 事 業 の 組 立 て を し て

い る も の に つ い て は 、 実 績 が 少 な か っ た も の に つ い て は 今 年 度 は

そ の 見 直 し も 含 め て 検 討 し て い き た い と い う ふ う に 考 え て い る と

ころでございます。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   利用対象者の周知とか、そういったところで利用のしやすさとか、

そういったところも工夫していただきたいと思います。  

それと、その上の応援人口創出事業やったと思うんですけど、地

域 お こ し 協 力 隊 を 雇 う こ と が で き な か っ た 、 募 集 が な か っ た と い

う ふ う に お っ し ゃ っ て い た ん で す が 、 地 域 お こ し 協 力 隊 の 獲 得 と

いうのは相当難しいような状況にあるんでしょうか。  
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 委  員  長   まちづくり推進課長。  

まちづくり推進課長  地域おこし協力隊というのは町独自でインターネットとかを使い

ながら公募していましてもなかなか優秀な人材を確保するのは 、全

国いろんなところで取り合いになっていますので実際は難しいとい

うところになっておりますし、今後はそういったところの中間委託

業者等もおりまして、そういったところが人材をあっせんしていた

だく、事前の審査をしていただいて、その町の事業にふさわしい人

を送り込むというような事業もありますので、そういった検討も含

めて今後は進めていきたいというふうに考えているところでござい

ます。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございますか。  

梅津委員。  

梅津委員   Ｐの２４ページなんですけども、庁舎の防災機能の強化で、 ディ

ーゼ ル 発 電機 ５ ,５ ００ 万 円 減と な っ てい ま す 。併 せ て 同じ 分 類 で

３７ ペ ー ジで す か 、 は あ と ぴあ の 非 常Ｄ Ｇ 、 これ も ５ ,４０ ０ 万 円

減 と い う こ と に な る の で 、 こ れ は 非 常 に 大 き な 減 額 に な っ て い る

ん で す け ど も 、 工 事 費 の 何 で す か 、 見 積 り が 非 常 に 当 初 か ら 甘 い

よ う な 気 が す る ん で す け ど も 、 こ の 辺 は ど う 考 え た ら い い ん で し

ょうか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   今回の庁舎関係の減額でございますけども、予算のときには概算

設 定 と い う こ と で 、 大 ま か な 設 定 で 予 算 計 上 さ せ て い た だ い て お

りま す 。 その と き は２ 億 ６ ,０ ００ 万 円ほ ど だ った ん で すが 、 実 際

実 施 設 計 を 入 っ て い ろ い ろ と 詰 め て い き ま す と 大 分 下 が る と い う

こと が 分 かり ま し たの で 、 ２億 １ ,０ ００ 万 円 ほど で す ね。 下 が る

と い う こ と が 分 か り ま し た の で 、 そ の 実 施 設 計 の 額 で も っ て 工 事 、

入札等を行ったということでございます。  

委  員  長   梅津委員。  

梅津委員   本当、今現状では材料費等が値上がりしている状況にありました

の で 、 ま だ 不 足 す る の か な と 思 っ た ん で す け ど 、 こ れ だ け 減 額 さ

れ る と い う の は 本 当 に ラ フ な 見 積 り を や っ て い る ん じ ゃ な い か な

と 思 う ん で す け ど も 、 そ う い う こ と は 考 慮 し な く て も い い で す か 、
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 ラ フ な 見 積 り は し て い な い と い う こ と で 理 解 す れ ば よ ろ し い ん で

しょうか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   概算要求、概算のときにはそういった大まかな本当に設計しかし

て こ な い 、 見 積 り し か あ り ま せ ん で し た の で 、 そ う い っ た 数 字 に

なってございます。  

今回、いろいろと実施設計に入っていく中で、建物の場所である

と か 、 そ う い っ た こ と に よ っ て も ま た 実 施 設 計 が 変 わ っ て き ま す

し 、 そ う い っ た こ と を 考 慮 と い う か 、 検 討 さ せ て い た だ く 中 で そ

ういう事業費が減ったということでございます。  

委  員  長   梅津委員、よろしいですか。  

梅津委員   了解しました。  

委  員  長   ほかにございますか。  

川畑委員。  

川畑委員   ２６ページのふるさと納税のことなんですけど、減額になりまし

た 、 こ れ か ら も 減 額 の 方 向 で い く の か 、 減 っ た 原 因 と い う の は ち

ょ っ と 何 か 考 え 、 調 べ て あ り ま す か 、 研 究 し て い ま す か 、 ど う で

すか、ふるさと納税。  

委  員  長   産業振興課長。  

産業振興課長  これにつきましては、実際その事業者の取組もやっていただいて

おるんですが、ある程度海鮮関係の一番伸びておったところが減っ

たというのが大きな要因かなというふうに思います。  

それで、その一事業者のそういったところで減るような流れがあ

る の で 、 今 後 は 当 初 予 算 で も 話 を さ せ て い た だ き ま し た が 、 中 間

事 業 者 を 入 れ て し っ か り 取 組 を や っ て い く と い う こ と で 現 在 考 え

て お り ま す し 、 そ の 動 き は も う ち ょ っ と 進 め さ せ て い た だ い て い

るというところでございます。  

実 績に つ い て も、 昨 年で い う と １億 ８ ,０ ０ ０万 円 、 今 年 の実 績

が ま た 巣 ご も り 需 要 の も と 、 あ っ た 元 に 戻 る ん か な と い う 形 で ２

月末 で １ 億３ ,０ ０ ０万 円 ぐ らい と い うの が 今 の実 績 と いう こ と に

なっ て い ます の で 、１ 億 ５ ,０ ００ 万 円い か な いと こ ろ とい う と こ

ろで今回の減額をさせていただいているものでございます。  

委  員  長   川畑委員。  
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 川畑委員   隣の市は７０億円とかいう話の額の桁違いの額があるので、何と

か も う 少 し だ ん だ ん だ ん だ ん 上 が っ て い く よ う な 商 品 開 発 を し な

が ら 税 金 を 入 れ て も ら う と い う よ う な 取 組 は 絶 対 必 要 だ と 思 い ま

すので、お願いしたいと思います。  

委  員  長   ほかにございますか。  

竹仲委員。  

竹仲委員   まず、先ほどの話も出ているんですけども、例えば３２ページの

非 課 税 世 帯 の 支 払 い 、 ２ １ ５ か ら ９ ３ に 減 っ た と い う 。 残 り の １

２ ２ 名 の 方 っ て ぎ り ぎ り で 非 課 税 で な く な っ た と か 、 そ ん な 方 じ

ゃ な い ん か な と 想 像 す る ん で す け ど 。 そ う い う 形 で わ ず か な と こ

ろ で 非 課 税 に な ら な か っ た か ら 支 給 が な か っ た と い う こ と に な る

と わ ず か な 差 で 、 苦 し い の は 一 緒 や の に そ の 中 で １ ０ 万 円 が 頂 け

な か っ た と な る と 非 常 に 大 変 な こ と だ と 思 う の で 、 そ う い う の を

よ く 精 査 し て 、 も し そ ん な に 変 わ ら な い 非 課 税 世 帯 で あ れ ば 、 町

が 支 援 し て で も 支 給 し て あ げ る べ き じ ゃ な い か な と 僕 は 思 う ん で

す け ど も 、 余 り に も 、 そ こ そ こ の 差 だ っ た ら い い け ど 、 余 り に も

格 差 が ひ ど い の で 、 こ れ っ て 本 当 に そ の た め の 非 課 税 世 帯 の た め

の 支 援 に な っ て い た か ど う か 検 証 し ま し た か 、 大 丈 夫 で す か 、 こ

れは。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  今回の補助金ですけれども、こちらのほうで国の基準にのっとっ

て支給のほうをしておりまして、令和４年度分が世帯全員非課税で

ある方のみというところをもって抽出をしまして、その方にのみ支

給をさせていただいているというところでございます。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   行政の方は国の基準にのっとりというのが多いんやけど、町の基

準 に 合 さ な あ か ん て 、 町 の ど ん な 大 変 さ か と 思 っ て 、 そ れ に 上 乗

せ す る 形 で 補 助 金 で も 出 す よ う な 形 で し な い と 、 国 の ほ う は 全 国

一 緒 や か ら そ れ は も う 国 は そ れ 全 部 上 下 し て し も う た ら 相 当 な お

金 に 変 わ る の で 大 変 か も し れ ま せ ん け ど 、 こ う い っ た 支 援 制 度 が

出 た と き に 、 当 初 ２ １ ５ 人 い た ん じ ゃ な い か と い う の が ９ ３ 人 減

っ た ん や っ た ら 、 こ の １ ２ ２ 人 の 方 は 本 当 に 大 丈 夫 か な 、 大 変 じ

ゃ な い か な と い う こ と を 精 査 し て 、 や っ ぱ り 町 の 一 般 財 源 で も 出
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 し て 助 け て あ げ よ う と い う 気 持 ち が な い と 、 こ ん な の ぱ っ と 出 し

た か ら っ て そ れ で 終 わ り と い う の で は 、 そ れ で は 本 当 に 助 け て あ

げ る と い う 認 識 が 少 な 過 ぎ る と 思 う の で 、 今 後 そ う い う 対 策 が あ

っ た と き に は 慎 重 に 考 え て い た だ き た い な と い う ふ う に 思 い ま す 。  

次の質問なんですけども、先ほど２９から３０ページと３６ペー

ジ 、 こ れ は 全 部 若 者 定 住 で あ っ た り 、 美 浜 町 に 住 ん で も ら い た い

と い う 新 婚 の 支 援 で あ る と か 、 結 婚 を 推 進 す る た め の 新 た な 出 会

い 応 援 と か 、 こ れ は 全 部 マ イ ナ ス 計 上 な ん や ね 、 大 き な 。 こ れ は

こ れ か ら の 少 子 高 齢 化 と か 、 町 に 人 口 を 増 や そ う と い う も の に 対

し て は マ イ ナ ス が ち ょ っ と 大 き 過 ぎ る の で 、 こ れ も 多 分 国 の い ろ

ん な 支 援 、 政 策 の 中 で 動 い て い る と 思 う ん や け ど 、 こ う い う の も

美 浜 の 実 情 に 合 っ て 、 余 り 合 わ な い ん や っ た ら 先 ほ ど 課 長 が 少 し

答 弁 さ れ ま し た け ど 、 今 後 合 わ な か っ た ら 何 か 考 え る と い う 話 で

す け ど も 、 も っ と 積 極 的 に 美 浜 の 事 情 に 合 っ た 形 で 転 換 し て も ら

わなあかんと思うんです。  

それで、お金がないわけじゃないんで、町は非課税になるぐらい

な の で 、 こ う い う と き こ そ し っ か り と お 金 を 使 っ て こ う い う 支 援

を し て 、 若 者 、 ど う い う ふ う に し よ う と い う 考 え を 持 た な い と 、

こ ん な も の や っ て い た ら 何 も 体 裁 だ け 整 え て い る だ け で 、 何 も 効

果 が な い よ う な 気 が す る の で 、 今 後 よ ろ し く お 願 い し た い な と い

う ふ う に 思 い ま す 。 も し 何 か 意 見 が あ っ た ら お 願 い し ま す 、 な け

ればいいです、ないね。  

次 、 も う 一 つ 、 ３ ５ ペ ー ジ の コ ン ビ ニ エ ン ス サ ー ビ ス 導 入 業 務

と い う の が 始 ま り ま し た け ど 、 ず っ と 行 政 チ ャ ン ネ ル を 見 る と 、

佐 田 の 出 張 に は 機 械 が 壊 れ て ず っ と こ れ が で き ま せ ん と い う 話 を

ず っ と 言 っ て い る ん で す け ど も 、 も う 直 っ た ん で す か 、 ど う で す

か、それとも直す気がないんですか 、それは誰も知りませんか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   佐田出張所のことでございますので、後で回答させていただきま

す 。 確 か に 御 指 摘 の と お り 、 佐 田 出 張 所 の フ ァ ク ス で す か 、 フ ァ

ク ス が 故 障 し た も の で す の で 、 戸 籍 に 関 す る そ う い っ た 諸 証 明 で

す か 、 そ う い っ た も の が 発 行 で き な い と い う こ と に な っ て ご ざ い

ま す 。 そ の フ ァ ク ス と い う も の は 特 殊 な も の で ご ざ い ま し て 、 戸
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 籍 で ご ざ い ま す の で 、 鮮 明 に 写 ら な あ か ん と い う こ と が ご ざ い ま

す 。 通 常 の フ ァ ク ス で は カ バ ー で き ま せ ん の で 、 今 調 達 を し て お

る よ う な 段 階 で ご ざ い ま す 、 今 準 備 を 進 め て お り ま す 。 ま だ 直 っ

ていません、すみません。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   サービスが向上したという割にはああいう情報が流れると、何や

全 然 町 は 直 し て く れ る の か な と い う ふ う に 思 う の で 、 初 め か ら あ

ん な の 出 さ な い ほ う が よ か っ た と 思 う ん で す よ 、 佐 田 出 張 所 で や

る な ん て と 言 わ ん で も 、 コ ン ビ ニ と か で や れ ば コ ン ビ ニ の と こ ろ

で で き る の で 、 あ ん な 業 務 を つ く っ て 、 そ れ で 、 初 め か ら 故 障 で

す な ん て 、 ず っ と 情 報 を 流 し て い る 、 ほ ん ま に や る 気 で こ う い う

新 た な 制 度 を し と る の か な と い う ふ う に 、 し ょ っ ぱ な か ら で す よ

ね 、 こ れ 、 し ょ っ ぱ な か ら フ ァ ク ス が あ か ん と か い う て 、 何 か や

っ て い る こ と に 対 し て 後 退 が 見 ら れ る の で 、 も う 少 し 考 え て ほ し

い な 。 壊 れ る の は 仕 方 な い ん で す け ど 、 情 報 の 流 し 方 を ち ょ っ と

考 え て ほ し い な と 。 ず っ と 延 々 と 出 て い る ん で す よ 、 ず っ と 毎 日 。

何 も 疑 問 に 感 じ ま せ ん か 、 本 当 に 。 直 す の で あ れ ば 早 く 直 し た ほ

う が い い し 、 直 さ な い ん や っ た ら も う 向 こ う で は 業 務 が で き な い

な ら で き な い と 言 っ た ほ う が す っ き り す る よ う な 気 が す る ん で す

けども、その辺はいかがですか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   すみません、機器の更新について本当に特殊なものでございます

の で 、 そ こ ら 辺 に あ る よ う な 品 物 で な い と い う の は 聞 い て ご ざ い

ま す 。 本 当 に 早 く 整 備 で き な い か と 進 め て ご ざ い ま す の で 、 し ば

ら く お 待 ち い た だ き た い と い う こ と と 、 あ と 出 張 所 、 今 行 政 チ ャ

ン ネ ル で お 知 ら せ し て い る と い う こ と な ん で す が 、 利 用 さ れ る 方

も い ら っ し ゃ い ま す の で 、 ま た そ れ は 今 使 え な い と い う 状 態 は 正

確 に お 伝 え は せ な あ か ん の か な と は 思 い ま す 。 で き る 限 り 早 く そ

ういう修理、改善するように努めてまいります。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   くどくて申し訳ないけど、こういうのを導入するんやったらそう

い う の が 初 め 大 丈 夫 か と い う こ と で 導 入 し な い と 、 フ ァ ク ス が 悪

い と い う の は も う や っ て み た ら す ぐ 分 か る や ん 、 事 前 に や っ て み
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 て 、 あ あ 、 こ こ は 機 能 が 悪 い な と い っ た ら も う 初 め か ら そ こ は 入

れ な い ほ う が 無 難 な ん で 、 こ ん な １ 年 も ２ 年 も 使 っ て か ら 駄 目 だ

と い う な ら 話 は 分 か る け ど 、 導 入 し て す ぐ 使 え ま せ ん と い う の や

っ た ら 初 め か ら そ の 機 械 は 悪 か っ た ん だ と 思 う の で 、 そ う い っ た

チ ェ ッ ク も 甘 い な と い う ふ う に 思 い ま す 。 や る こ と と 実 際 と は 全

然 ギ ャ ッ プ が ひ ど い の で 、 こ れ か ら 注 意 し て い た だ き た い な と 思

っています。  

以上です。  

委  員  長   辻井委員。  

辻井委員   ３６ページ、一番下のほうの新たな出会い応援事業、先ほど竹仲

委 員 も 言 わ れ た と お り 、 こ の 辺 の と こ ろ の 減 額 と い う の が な ぜ か

な と 私 も 思 っ て い ま す 。 男 女 の 出 会 い 、 結 婚 す る こ と に よ っ て 人

口 が 増 え ま す し 、 子 供 さ ん も で き ま す の で 人 口 が 拡 大 に な る ん で

は な い か と 思 い ま す け ど も 、 今 の と こ ろ で 早 婚 支 援 金 で １ ０ ０ 万

円 減 額 に な っ て お り ま す 。 こ れ の ち ょ っ と 意 味 を 教 え て く だ さ い 。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  新たな出会い事業、応援事業の 早婚支援金の減についてでござい

ますが、当初では１５組というところで予想をしておったんですけ

れども、今回少ないというところで５組ということで１０件分を、

１０組分を減額をさせていただきました。今のところ実績につきま

しては１組ということになっております。  

委  員  長   辻井委員。  

辻井委員   この間の、前の質問でも１組ということ を課長からお聞きしてお

り ま す 。 こ の 早 婚 と い う の は 何 歳 ぐ ら い を 意 味 し て お る ん で す か 、

ちょっとお聞きします。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  こちらは男女の双方が３９歳以下であるということと、双方、ま

たはどちらか一方が２５歳以下の方という縛りがあります。それに

合わせまして、世帯の所得が４００万円未満という所得制限もあり

ますので、こちらに該当する方が少ないということでございます。  

委  員  長   辻井委員。  

辻井委員   分かりました。この辺のところ、出会いの機会が少ないというの

が 結 婚 の 少 な い の に つ な が っ て お り ま す の で 、 こ の 辺 の と こ ろ 、



 

－10－ 

 も う ち ょ っ と 予 算 、 逆 に 積 ん で い た だ い て 、 出 会 い の 場 所 、 応 援

す る 場 所 と い う の を つ く っ て あ げ れ ば い い ん じ ゃ な い か と 意 見 し

ておきます。  

以上です。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   ４２ページの廃棄物処理広域化事業の３ ,５００万２ ,０００円な

ん で す け ど も 、 地 域 振 興 と か 、 道 路 整 備 に 使 う と い う こ と な ん で

す が 、 そ の 財 源 が 地 方 債 を ３ ,１ ５ ０ 万 円 削 減 し て 一 般 財 源 が ６ ,

６５ ０ 万 ２ ,００ ０ 円を 計 上 され て お るん で す けど 、 こ れと い う の

は 地 方 債 そ の も の を 全 て な く し て 一 般 財 源 で 賄 う と い う こ と な の

でしょうか、どういう見方ができるんでしょうか。  

委  員  長   よろしいですか、４２ページのところ。  

住民環境課長。  

住民環境課長  こちらの起債については、最終処分場の土木工事の７５０万円分

と、これは一部でございます。あと物件補償、こちらは地域振興分

で ござ い ま す けれ ど も、 ２ ,４ ０ ０ 万 円 につ き ま し て、 こ ちら も 一

部というところで変更となっております。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   答弁がちょっと分かりにくいんですけど。  

住民環境課長  すみません、一般財源のほうに移させていただいているというと

ころでございます。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   地方債自体は総額のところで残っているんですか、それとも全額

一 般 財 源 で 賄 う と い う こ と な ん で す か 、 そ の 辺 は ど う な ん で す か 。  

委  員  長   住民環境課長。  

住民環境課長  残っております。  

河本委員   分かりました。  

委  員  長   川畑委員。  

川畑委員   ２５ページの庁舎のセキュリティー の問題のところなんですけど、

実 は 今 我 々 タ ブ レ ッ ト を 使 っ て い ま し て 、 Ｌ Ｉ Ｎ Ｅ Ｗ Ｏ Ｒ Ｋ Ｓ と

い う 議 員 間 の 連 絡 網 の ア プ リ を 使 っ て い る ん で す け ど 、 こ の 間 か

ら 新 し く な っ て 、 ア プ リ を で き る よ う な 感 じ で 表 示 さ れ る ん で す

けど、全く使えんのですね、我々では。使い勝手が悪いと。  



 

－11－ 

 それで、総務課が、総務課長らがどういうふうに使っていくのか

と い う 方 向 性 を ち ゃ ん と 示 し て も ら わ ん と 分 か り に く い と い う の

が 。 そ れ で 、 ペ ー パ ー レ ス 、 ペ ー パ ー を や め る と い う 話 に な っ て 、

い つ か ら や ら な あ か ん の か と い う こ と を 議 会 で も 大 体 進 め て い か

な あ か ん と 思 う ん で す け ど 、 ま だ タ ブ レ ッ ト の 中 の ア プ リ の 新 し

い や つ が で き た か ら せ な あ か ん と か と い う 話 が 出 て く る と 、 そ の

た ん び に 我 々 は 気 を も ん で い る け ど 、 理 事 者 側 の ほ う か ら は 何 の

話 も な い と い う よ う な と こ ろ が あ る ん で す 、 ま だ 。 も う 少 し 使 い

勝 手 の え え よ う な 感 じ 、 例 え ば 今 画 面 を 見 て い る け ど 、 Ｗ ｉ － Ｆ

ｉ を つ く っ て く れ た か ら 、 Ｗ ｉ － Ｆ ｉ を 通 じ て や っ て い る か ら お

金 は か か っ と ら ん 。 Ｗ ｉ － Ｆ ｉ を な く す と 、 セ ル ラ ー モ デ ル や か

ら お 金 が か か る わ ね 、 当 然 。 で も 、 Ｗ ｉ － Ｆ ｉ を し た か ら 、 要 は

役 場 の セ キ ュ リ テ ィ ー の 問 題 が あ っ て 、 こ れ も あ れ も で き な い よ

う な 状 況 に な っ た わ け な ん で す ね 。 我 々 と し て は 一 つ の Ｓ ｉ ｄ ｅ

Ｂ ｏ ｏ ｋ ｓ と い う や つ を 使 い な が ら や る ん や け ど 、 ほ か の や つ も

使 い た い と い う 事 情 も あ る わ け な ん で す ね 。 そ れ は 全 く 駄 目 や と

い う 最 初 か ら の 話 な ん で す け ど 、 そ の 使 い 勝 手 を 今 の ま ち づ く り

課 の 課 長 に 言 う わ け じ ゃ な し に 、 総 務 課 が ど う い う ふ う に ペ ー パ

ー レ ス 化 に な っ た と き に 使 っ て い く ん か と い う 方 向 性 を 示 し て も

ら わ ん と 、 例 え ば 今 言 う 意 見 交 換 会 、 こ れ は 全 員 協 議 会 の 中 で も 、

も う タ ブ レ ッ ト で 全 部 説 明 し ま す よ と い う よ う な や り 方 で 、 ペ ー

パ ー は や め て こ の 部 分 だ け は し ま す よ と い う 方 向 性 も も う 決 め て

い っ て も ら わ な あ か ん 。 我 々 が 決 め て い け ば え え 話 な ん で す け ど 、

そ う い う 話 も し て い か な あ か ん の で す け ど 、 そ う い う 事 情 が 少 し

議 会 と 行 政 が 並 行 し て い け れ る ん か と 思 う と 違 う 、 少 し 行 政 は 議

会 任 せ と い う の か 、 だ か ら 、 そ ん な 感 じ が あ る し 、 使 い 勝 手 に 関

し て も 、 余 り 使 っ て お ら ん 、 パ ソ コ ン 自 体 あ り ま す か ら ね 、 み ん

な 。 だ か ら 、 余 り 使 っ て お ら ん か も し れ ん ね ん け ど 、 そ の 辺 、

我 々 は こ れ を 使 う と い う な ら 、 家 で ウ ィ ン ド ウ ズ を 使 っ て い る か

ら 使 い 勝 手 が 悪 い ね ん ね 、 そ れ は 使 い た い ア プ リ も 消 さ れ て お る

か ら 、 全 く 同 じ よ う な 使 い 方 を で き る わ け で は な い ん や け ど 、 で

も 、 こ れ に 慣 れ て い か な ん だ ら 、 今 後 デ ジ タ ル 化 が で き ん わ け に

な る ん で す わ 。 こ れ に 慣 れ て い く た め に は ど う し た ら え え ん か と
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 い う 話 の こ と も ち ょ っ と 協 議 せ な か ん ね ん け ど 、 そ の 辺 考 え て く

れますか、今後、どうですか、総務課長。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   確かに今タブレットだけを申しますと、今議会だけで私ども使わ

せ て い た だ い て お り ま す け ど も 、 今 後 は 課 長 会 で あ る と か 、 防 災 、

そ う い っ た 会 議 の 場 で も こ う い っ た も の を 活 用 さ せ て い た だ い て 、

情報共有を図ればいいかなと考えております。  

川畑委員がおっしゃるいろんな課題が今あるということでござい

ま す の で 、 一 遍 そ れ は ま た 協 議 さ せ て い た だ く そ ち ら の 委 員 会 も

あ る と い う こ と で ご ざ い ま す の で 、 一 遍 そ の 辺 ち ょ っ と 協 議 さ せ

て い た だ く 場 も 持 っ て い い の か な と 思 い ま す の で 、 そ う い っ た 協

議 を す る 中 で Ｄ Ｘ が 進 め ば な と い う ふ う に 思 っ て お り ま す の で 、

よろしくお願いいたします。  

委  員  長   川畑委員。  

川畑委員   それで、もうまちづくり課はタブレットを提供してこういうふう

に や っ て い っ た ほ う が い い で す よ を 、 セ キ ュ リ テ ィ ー に は 問 題 な

い で す よ と い う 話 を 進 め た ん な ら 、 今 後 の 使 い 方 は 総 務 課 で や っ

て も ら う と い う ほ う が 一 番 え え と 思 う ん や わ 。 そ こ だ け は 理 解 し

て も ら え る か な 、 ど う や ろ う 、 難 し い か 、 総 務 課 は 関 係 な い 、 と

い う の が よ く 分 か ら ん ね ん け ど な 。 要 は 、 会 議 を や る 運 営 の 中 で

総 務 課 が 先 頭 に 立 っ て 資 料 を つ く っ て 出 せ と か い う 話 に な る や ん

け 、 何 で も 、 そ れ は 総 務 課 が 主 導 に な っ て や っ て い る か ら 、 使 い

方 も 総 務 課 が こ う い う ふ う に 使 い ま し ょ う か と い う 話 を ま ち づ く

り 課 じ ゃ な し に 自 分 の と こ ろ 、 総 務 課 で や ら な あ か ん の じ ゃ な い

か と 、 そ の 方 向 性 が 決 ま れ ば 各 課 は そ れ を ま ね し て い く ん や か ら

という考え方なんやけど、おかしいけ。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   今の御指摘ですけども、その辺は総務課でそういったルールを決

め て い い の か 、 ま た 、 ま ち づ く り で 決 め て い い の か 、 そ れ は ち ょ

っ と 内 部 で 検 討 さ せ て い た だ い て 、 今 お っ し ゃ る と お り 、 ど っ ち

な ん や と い う あ や ふ や な 状 態 で は あ き ま せ ん の で 、 そ れ は ち ょ っ

と中で協議させていただきたいと思います。  

委  員  長   高橋委員。  
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 髙橋委員   今の川畑委員の発言でちょっ と補足させていただきたいというか、

私 の 考 え も あ る ん で す け ど 、 こ の タ ブ レ ッ ト 、 こ れ は お お い 町 が

１ 年 ぐ ら い 早 く や っ て い る ん で す 。 入 っ て い る の は Ｓ ｉ ｄ ｅ Ｂ ｏ

ｏ ｋ ｓ 、 同 じ ソ フ ト で す 。 そ れ か ら 、 Ｌ Ｉ Ｎ Ｅ Ｗ Ｏ Ｒ Ｋ Ｓ 、 同 じ

グ ル ー プ で す 。 上 手 に 使 い こ な し て い っ て い る 。 大 き な 体 制 の 違

い は 何 か と い う と 、 議 会 の そ の 責 任 者 と 行 政 側 の 責 任 者 と い う の

が 決 ま っ て い て 、 こ れ は 始 め て か ら ３ 年 ほ ど た つ ら し ん だ け ど も 、

固 定 で 一 緒 に 話 を し な が ら ど う や っ た ら う ま く 使 い こ な せ る か な

と い う の を 相 談 し な が ら 、 議 会 を や る た ん び 、 終 わ っ た と き 、 説

明 を す る た め に こ の タ ブ レ ッ ト を 使 う 。 こ の デ ー タ を つ く る の は

行 政 側 な も の で す か ら 、 ど う い う ふ う な デ ー タ を 構 築 し た ら 使 い

勝 手 が い い か な 。 今 度 は 議 会 の ほ う と し て は 、 こ う い う ふ う な と

こ ろ で 使 い に く い か ら こ う だ か ら 今 度 は こ う し よ う よ と い う よ う

な 話 合 い を 必 ず 密 に や っ て い る と い う 話 で し た 。 こ れ は 、 随 分 違

う ね と 、 そ れ は 議 会 も 勉 強 し な い か ん の で す 、 担 当 し て い る 細 川

と い う 副 議 長 は 自 分 で セ キ ュ リ テ ィ ー に つ い て 大 阪 ま で 行 っ て 勉

強 し て き た と 自 信 を 持 っ て 行 っ て い た 。 大 丈 夫 で す よ と 、 そ う い

う ふ う な こ と も し な き ゃ い け な い ん で す が 、 も っ と も っ と 熱 を 入

れ て Ｄ Ｘ と い う こ と に お 互 い に 真 剣 に 突 っ 込 ん で や ら な い と 駄 目

で す よ ね 。 そ う い う ふ う に 私 は 思 っ て 感 じ て い ま す 。 だ か ら 、 川

畑 委 員 、 Ｄ Ｘ の プ ロ ジ ェ ク ト チ ー ム リ ー ダ ー で 、 非 常 に 大 き な 責

任 感 を 背 中 に 背 負 っ て 発 言 さ れ て い る と 思 う ん だ け ど 、 そ こ を 今

度 と も ぜ ひ 行 政 の ほ う も 、 分 か っ た 、 う ち は こ れ を 出 す か ら 、 あ

ん た の と こ ろ も や っ て く れ と い う よ う な 話 に 今 後 や っ て い か な い

と 、 Ｄ Ｘ そ の も の が 進 ま な い ん じ ゃ な い か な と い う 気 が し ま す の

で、ちょっと補足させていただきます。  

委  員  長   よ ろ し い で す か 。 意 見 と し て 、 理 事 者 と し て の 回 答 な し で よ ろ

しいですね。  

髙橋委員。  

髙橋委員   先ほど例のコンビニで書類が出ますと。あるところでは出ません

と 、 そ れ 、 コ ン ビ ニ で 書 類 が 出 せ ま す よ 、 Ｄ Ｘ の 大 き な 目 玉 で す

よ と い っ て 、 発 表 す る 前 に そ れ が 使 え な い と い う こ と が 分 か っ て

い る よ う な こ と も 確 認 も し な い で 発 表 し て 、 後 か ら プ リ ン タ ー を
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 変 え な い か ん と か 、 何 と か と い う 話 を し て い る ん だ け ど も 、 と ん

で も な い ん じ ゃ な い で す か 。 最 初 か ら き ち っ と 使 え る こ と を 確 認

して発表すべきでしょう。それはどうなのでしょうか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   ちょっと高橋委員の発言に係るわけなんですが、 佐田出張所でご

ざ い ま す け ど も 、 そ こ に は ア ナ ロ グ と い う ん で す か 、 マ イ ナ ン バ

ー カ ー ド を 使 っ て じ ゃ な く て 、 通 常 ア ナ ロ グ の ほ う で 戸 籍 を 出 す 、

そ う い う サ ー ビ ス を 行 っ て お り ま す 、 住 民 票 の サ ー ビ ス で あ っ た

り 、 所 得 証 明 の サ ー ビ ス で あ っ た り 、 戸 籍 で す ね 、 サ ー ビ ス で や

っております。  

戸籍のサービスにつきましては、今先ほど申し上げましたファク

ス で す ね 、 フ ァ ク ス の 機 械 と い う の は 耐 用 年 数 が 過 ぎ て い る と い

う か 、 来 年 の １ 月 で す か 、 ち ょ う ど も う 耐 用 年 数 も 過 ぎ ま す し 、

そ の 機 械 を 使 う 回 線 そ の も の が 使 え な い と い う こ と も あ っ て 、 更

新 す る 計 画 で お り ま し た 。 と こ ろ が 、 そ れ を 待 た ず に ち ょ っ と 今

調 子 が 悪 く な っ た と い う こ と で 、 機 械 も 今 現 在 生 産 さ れ て い る よ

う な も の で は な い ん で す 。 も う そ う い う 来 年 の １ 月 に 廃 止 に な る

こ と が 分 か っ て い ま す の で 、 今 そ う い う 機 械 を 探 し て い る 最 中 で

ご ざ い ま す 。 そ う い っ た 関 係 で 時 間 を 要 し て い る と い う こ と で ご

ざ い ま す し 、 コ ン ビ ニ の 交 付 と 全 く 佐 田 出 張 所 の 仕 組 み が 違 い ま

す の で 、 コ ン ビ ニ で す と 今 皆 さ ん お 勧 め し て お り ま す マ イ ナ ン バ

ー カ ー ド で も っ て コ ン ビ ニ に 行 っ て 発 行 す る こ と に な る ん で す け

ど 、 佐 田 出 張 所 で は そ う い っ た サ ー ビ ス は で き な い 状 態 に な っ て

ご ざ い ま す の で 、 全 く 別 物 だ と い う こ と で 御 理 解 い た だ け れ ば と

思います。  

委  員  長   髙橋委員。  

髙橋委員   故障したということですね、そういうことですね。分かりました。  

話、もう１件だけ、先ほどから例の１０万円を支給するというこ

と に つ い て 二 百 数 十 人 が 九 十 数 世 帯 だ と い う よ う な 話 が あ り ま す

よ ね 。 そ こ の そ う い う 話 を 聞 い て い る と 、 困 窮 さ れ て い る 家 庭 に

対 し て 何 と か 救 済 し よ う と い う よ う な 、 そ う い う 視 点 と い う か 、

愛 情 が 感 じ ら れ な い ん で す よ ね 。 一 定 の ソ フ ト ウ エ ア で ぴ ゅ っ と

抽 出 し て 予 算 は こ う で す と 。 そ れ で 、 後 で や っ て み た ら こ う で す
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 と い う 非 常 に 淡 々 と し た ふ う に 聞 こ え て し ま う 。 本 当 に 先 ほ ど 竹

仲 委 員 も 言 わ れ ま し た け ど も 、 や っ ぱ り 一 人 一 人 の 住 民 に フ ォ ー

カ ス を し て 、 本 当 に こ れ が 住 民 の 幸 せ に つ な が っ て い く か と い う

基本的な視点が希薄なようがしてしようがないんですよ。  

例えば地元に定着されるために、あるいは Ｕターンされる方も優

遇 、 あ る い は 結 婚 す る た め の そ う い う 支 援 、 そ う い っ た こ と と い

う の は 非 常 に 地 域 の 今 後 に 大 き な 影 響 が あ り ま す し 、 地 域 の マ イ

ン ド に 大 き な 影 響 を 与 え る わ け で す け ど も 、 そ こ は 軽 々 し く や っ

て し ま う と い う ふ う に 聞 こ え て し ま う の で 、 一 生 懸 命 や っ て お ら

れ る の か も し れ な い 。 で も 、 そ う い う ふ う に 聞 こ え る の で 、 そ れ

に つ い て 私 の こ う い う 発 言 に 対 し て ど う い う ふ う な お 考 え な の か 、

ちょっともう一度説明をしていただきたいと思います。  

委  員  長   ３２ページの非課税世帯のということですね。  

理事者側からの、健康福祉課長。  

健康福祉課長  今回の非課税世帯に対する臨時特別給付金なんですけれども、確

かに国の基準というのが決まっておりまして、それに対する補助と

いうことでさせていただいております。  

特に、今回この給付金につきましては当初でしたわけではなく 、

国 の ほ う で 急 に 決 ま っ た 補 助 金 で あ り ま し て 、 ５ 月 ２ ０ 日 だ っ た

と 思 う ん で す が 、 に 専 決 を さ せ て い た だ い て 、 ６ 月 に 当 て さ せ て

い た だ い た と い う 経 緯 が あ り ま す 。 と い う の は 国 の ほ う が 国 民 に

こ う い う ふ う な １ ０ 万 円 の 給 付 を し ま す よ と 発 表 し た 途 端 に 、 住

民 さ ん の ほ う か ら は い つ も ら え る の か と い う よ う な 問 合 せ が た く

さん町のほうに入ってきます。  

町としましては、早期に住民さんに支給できるようにということ

で 、 と り あ え ず 国 の 基 準 に 沿 っ た 形 で 早 急 に 住 民 さ ん に 振 り 込 め

る よ う な 手 続 と い う こ と で さ せ て い た だ い て お り ま す 。 そ れ プ ラ

ス 、 そ れ 以 外 の 漏 れ た 方 、 そ れ か ら 、 本 当 に 困 っ て い ら っ し ゃ る

方 に つ い て は 、 ち ょ っ と ま た こ れ と は 別 に ど う い っ た 方 に ど う い

う ふ う な 補 助 が 必 要 か と い う の も 中 で ち ょ っ と 検 討 さ せ て い た だ

き な が ら 、 ま た 別 に 考 え て い き た い な と い う ふ う に 思 っ て お り ま

す。  

委  員  長   税務課長。  
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 税務課長   分母となる数字のデータにつきましては、税務課のほうから提供

させていただいておりますので、御答弁させていただきます。  

私どもで住民税の課税データはあくまで個人のデータとなってお

り ま す 。 今 回 の 趣 旨 に 鑑 み ま し て 、 最 大 限 取 り こ ぼ し の な い よ う

に と い う こ と で 、 個 人 の 最 大 限 の 分 母 の 数 を 出 さ せ て い た だ い て

お り ま す 。 そ れ に 基 づ い て 町 は 申 請 し た と い う ふ う に 聞 い て お り

ま す の で 、 必 ず し も そ の 方 々 を 切 り 捨 て た と か 、 そ う い っ た 形 で

は な い の か な と 思 い ま す 。 分 母 と な り ま す 数 を 提 供 い た し ま し た

税務課としてはこういった見解でございます。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございませんか。  

委  員  長   﨑元委員。  

﨑元委員   先ほどの３６ページの新たな出会いの話、辻井委員から質問があ

り ま し た け ど 、 こ れ は 年 齢 制 限 、 所 得 制 限 、 違 う ん か 、 そ う 、 そ

う、そう、振興のやつ。  

委  員  長   ３６ぺージ、新たな出会いをですね。２９の。  

﨑元委員   ２９ページ、ごめんなさい。の年齢制限、所得制限はあるんです

け ど 、 こ の 撤 廃 と い う の か 、 年 齢 制 限 と 所 得 制 限 を 取 り 払 っ て 、

も っ と ほ か の 人 に も で き る と い う こ と を で き な い ん で す か 、 こ れ

は。  

委  員  長   理事者側からございますか。  

健康福祉課長。  

健康福祉課長  先ほど言いました、新たな出会い応援事業の 早婚支援金のお話だ

と思いますが、こちらに関しては先ほど言いましたとおり、県のほ

うの補助どおりに今のところはやっております。  

補助についても今県の１０分の１０というところなんですけれど

も 、 そ れ に 加 え て 町 独 自 の 制 度 と い う の は ま た い ろ い ろ ど ん な 方

に 必 要 な の か と い う と こ ろ を 考 え な が ら 今 後 検 討 し て い け れ ば な

というふうには思っております。  

委  員  長   よろしいですか。  

副委員長。  

副委員長   ちょっと今ちょうど一緒のところやったので付け加えで、河本委

員も 竹 仲 委員 も 言 った ん で すけ ど 、 僕も ２ ,９ ０ ０万 円 減に な っ て
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 い る の が ち ょ っ と 寂 し い な と 思 い ま し て 、 い ろ い ろ 調 べ る と 、 基

本 的 に 若 者 夫 婦 と 結 婚 新 生 活 の ほ う は そ れ ぞ れ 要 件 が ５ つ と ７ つ

あ っ て 、 全 て 要 件 を 満 た さ な あ か ん と い う 条 件 で あ っ た り と か 、

Ｕ Ｉ タ ー ン に し て は ４ ５ 歳 以 下 の 者 で あ る こ と と か 、 ５ 年 以 上 県

外 に い た 人 と か 、 あ と 奨 学 金 に 対 し て は 町 内 に 帰 っ て か ら １ ０ 年

以 上 お ら な あ か ん と か 、 全 て 要 件 が ち ょ っ と 厳 し い と こ ろ が あ る

の か な と 思 い ま す の で 、 国 の や つ は そ こ ま で 変 え れ な い と 思 い ま

す の で 、 も し 、 こ う い う こ と も 必 要 か と 思 い ま す の で 、 ま た 町 独

自 で し っ か り 要 件 を 見 直 し て も ら っ て 、 今 後 こ う い う の が 活 気 づ

い て く る よ う に し て も ら え れ ば 結 構 か な と 思 い ま す の で 、 よ ろ し

くお願いします。  

委  員  長   意見として、よろしいですか。  

副委員長   先ほど見直しして考えますということや ったんで、意見として捉

えてもらえれば結構かなと思います。  

委  員  長   藤本委員。  

藤本委員   ４５ページの林業振興費の森林環境譲与税の基金積立てのことな

ん で す け ど 、 昨 年 策 定 さ れ ま し た 、 わ か さ 美 浜 町 森 づ く り プ ラ ン

で す か 、 あ あ い う こ と に 対 し て 基 金 積 立 て と い う の は 非 常 に 結 構

な こ と だ と 思 い ま す し 、 今 後 有 効 に 活 用 し て い く た め に 各 集 落 、

町 民 の 皆 さ ん に ど う い う ふ う な 説 明 と い う ん で す か 、 広 報 を し て

おられるのか、ちょっと教えてください。  

委  員  長   産業振興課長。  

産業振興課長  森づくりプランをつくって、ホームページなんかでは広報してい

る状況でございますし、それについての使い道についてもいろいろ

今後やっていく方向性というのも委員会を立ち上げて決めておりま

すので、それをしっかり実現したいというふうに思っておりますし、

それをやる上においてまたしっかり広報をやっていきたいなという

ふうに思っています。  

それをまた検証しながらまた次の流れをつくるということで、一

つ の 流 れ が で き て い る か な と い う ふ う に 思 っ て お り ま す の で 、 そ

れ を し っ か り 取 組 と し て や っ て い き た い と い う ふ う に 考 え て い ま

す。  

委  員  長   藤本委員。  
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 藤本委員   実は私も環境審の一議員になっていまして、環境基本計画の 改定

版 の 案 の 中 に こ う い う 森 づ く り プ ラ ン と い う 言 葉 も し っ か り 入 っ

て い ま す か ら 、 そ の 辺 の と こ ろ の 横 連 携 も し っ か り し て い た だ き

な が ら や っ て い か な い と 、 こ れ は ど う な っ と る の と い う こ と に な

り か ね る と 思 う ん で す 。 な も の で 、 担 当 課 の そ う い う こ と な ら 、

減 災 の 部 分 も 含 ん で い る と 思 い ま す の で 、 し っ か り と 連 携 し な が

ら 取 り 組 ん で い っ て い た だ か な い と 、 計 画 な り 、 プ ラ ン な り だ け

が 先 行 し と っ て 、 現 実 そ れ が 発 揮 で き て い な い と い う よ う な こ と

に な り か ね る と 思 う も の で 、 そ の 辺 の と こ ろ を し っ か り 取 り 組 ん

でいただきたいなと思います。  

以上です。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございますか。  

副委員長   すみません、Ｐ２２ページの美浜町職員人材育成事業の９０万円

減 の 理 由 な ん で す け ど 、 こ れ っ て コ ロ ナ と か の 原 因 で 研 修 に 行 け

なかったというのが原因なんですか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   御指摘のとおり、研修には役場内でする研修とか、ほかに県外で

の 研 修 も ご ざ い ま す 。 東 京 で １ 週 間 と か 、 そ う い っ た 形 で 行 く 研

修 も ご ざ い ま す 。 そ う い っ た と こ ろ の 研 修 に 今 回 コ ロ ナ の 関 係 で

中止になったということでの減額でございます。  

委  員  長   副委員長。  

副委員長   今年度はそれで仕方ないと思うんですけど、この事業をする目的

っ て 一 番 、 一 個 と し て 行 政 サ ー ビ ス の 向 上 で す ね 、 そ れ に つ な が

る た め に 知 識 と か 、 そ こ ら 辺 の 向 上 を さ せ る た め に 研 修 に 行 か せ

た り す る と 思 う ん で す け ど 、 今 仕 事 を し て い く 中 で コ ミ ュ ニ ケ ー

シ ョ ン 、 職 員 同 士 が と る と い う の も す ご い 大 事 や と 思 っ て い ま し

て 、 コ ロ ナ で 恐 ら く 食 事 会 と か 、 そ う い う の が ち ょ っ と 制 限 さ れ

て い て で き て い な か っ た か な と 思 い ま す 。 そ う い う の も 今 後 食 事

会 を す る と い う の も 一 つ の 研 修 や と 個 人 的 に は 、 極 端 に 言 う と で

す け ど 、 思 い ま す の で 、 そ こ ら 辺 、 こ う い う 人 材 育 成 の 事 業 で お

金を残すことがないようにだけしっかりよろしくお願いします。  

次の質問いってよろしいか。  
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 Ｐ ２７ の エ ネ ルギ ー 環境 教 育 体 験館 運 営の 委 託 料 の１ ,３ ６５ 万

円 減 の 理 由 な ん で す け ど 、 こ れ も コ ロ ナ が 原 因 で イ ベ ン ト が 開 催

で き な か っ た の が 原 因 な の か 、 そ れ と も 職 員 の マ ン パ ワ ー が 足 り

な く て 、 そ う い う 委 託 業 務 ま で 、 そ こ ま で 持 っ て い く こ と が で き

なかったのが原因なのか、そこら辺、教えてください。  

委  員  長   エネルギー政策課長。  

エネルギー政策課長  ただいまの御質問につきまして、私のほうから御回答させていた

だきます。  

委託料としては１ ,３６５万２ ,０００円ということで減額となっ

て お り ま す が 、 そ の 主 な も の と し ま し て は 、 イ ベ ン ト 開 催 業 務 委

託 、 見 学 会 開 催 、 そ う い う も の が ち ょ っ と 大 き い と い う こ と で ご

ざいます。  

イベントにつきましては、全然やらなかったというわけではなく

て 、 コ ロ ナ 禍 の 中 で も し っ か り エ ネ ル ギ ー 政 策 と か 、 そ う い う も

の を 理 解 し て い た だ く 取 組 を 、 例 え ば き い ぱ す の 創 意 工 夫 の 中 で

や っ た り と か 、 あ と 関 係 機 関 で す ね 、 例 え ば 電 力 事 業 者 で あ っ た

り と か 、 福 井 高 専 と か 、 そ う い う と こ ろ に も 協 力 を い た だ い て や

っ て 、 そ う い う と こ ろ で 事 業 費 を 抑 え て 実 施 し て い る と い う こ と

もあります。  

また、見学会の開催業務につきましては、コロナでキャンセルと

か あ っ た と い う こ と で 、 こ の 中 に は バ ス 代 の 補 助 等 も ご ざ い ま す

のでそういうところで減額になったというところでございます。  

委  員  長   副委員長。  

副委員長   ありがとうございます。  

長くなって申し訳ないですけど、最後もう一個だけ、 Ｐ３１の防

犯 カ メ ラ 設 置 整 備 事 業 ７ ８ 万 円 減 な ん で す け ど 、 警 察 と か に も 聞

き ま す と 、 防 犯 カ メ ラ が 一 番 そ う い う の に 有 効 的 だ と い う こ と を

よ く 聞 く ん で す け ど 、 そ う い う 有 効 的 な こ と な の で も っ と 推 進 さ

せる必要があるのかなと思っています。  

これも要件の中で、行政区においてタウンライトアップ運動の実

施 を 宣 言 し て い る こ と と い う の が 一 つ 要 件 で あ る ん で す け ど 、 こ

れ と い う の は 簡 単 に 宣 言 で き る も の な の か 、 ち ょ っ と 教 え て く だ

さい。  
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 委  員  長   総務課長。  

総務課長   今ほど指摘のありました宣言ですか、これについてはもう既に防

犯 カ メ ラ に つ い て は 実 績 が ご ざ い ま し て 、 ３ 地 区 ほ ど で す か 、 取

組 を さ れ て お り ま す 。 そ の 設 置 す る 場 合 の 条 件 に な っ て ご ざ い ま

す け ど も 、 県 の そ う い っ た 宣 言 で ご ざ い ま す け ど 、 特 に 皆 さ ん 、

そ の 宣 言 に 取 り 組 む と い う こ と で 、 そ の 上 で 設 置 を さ れ て お り ま

す。  

例えばその内容といいますと、家の前の、家の玄関の外灯ですか、

そ れ を つ け ま し ょ う と か 、 そ う い っ た 程 度 の 宣 言 で ご ざ い ま す の

で 、 そ う い っ た 取 組 を 集 落 挙 げ て や り ま し ょ う と い う 内 容 に な っ

て ご ざ い ま す 。 特 別 難 し い 取 組 で は な い の か な と い う ふ う に 思 っ

ております。  

委  員  長   よろしいですか。  

川畑委員。  

川畑委員   今ので総務課長にお尋ねしたいんやけど、今の辻井委員からも聞

い た ん で す け ど 、 防 犯 カ メ ラ の 設 置 に 関 し て の 備 品 関 係 は 行 政 で

全 部 払 っ て も ら え る と 、 じ ゃ な い で す か 、 そ れ で あ と 電 気 代 と か 、

そ う い う こ と に 関 し て は 地 元 負 担 に な っ て 、 普 通 の 電 気 料 に か か

る金をもたなあかんというような状況の補助ですか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   あくまでも防犯カメラにつきましては設置主体は区でございます。

区 で 整 備 し た も の に 対 し て 町 が 補 助 金 を 出 す と い っ た 形 に な っ て

ございます。  

川畑委員   電気代は。  

総務課長   電気代はもう各区で負担していただくという ことでございます。  

委  員  長   川畑委員。  

川畑委員   外灯に関しても、主要な道路とか、大事なところに関しては全部

行 政 が も っ て い る よ う な 、 電 気 代 を も っ て い る よ う な 状 況 が 今 あ

る ん だ よ ね 。 防 犯 灯 に 関 し て も 、 安 心 ・ 安 全 な ま ち づ く り と い う

こ と を 考 え る と 、 主 要 な 道 路 に 設 置 し た り と か 、 区 で 大 事 な 、 危

な い よ う な 、 犯 罪 が 起 こ る よ う な 場 所 に 設 置 し た い と い う よ う な

要 望 が あ れ ば 、 そ の 電 気 代 と か は 行 政 が も っ て も い い ん じ ゃ な い

かと思うんやけど、そういう見解はないんですか。  
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 委  員  長   総務課長。  

総務課長   各集落要望の中では、一般の方が、不特定多数の方が使われるト

イ レ と か 、 そ う い っ た と こ ろ に は カ メ ラ を 設 置 し て ほ し い と い う

要 望 も ご ざ い ま す 。 そ う い っ た と こ ろ に つ い て は 確 か に 今 委 員 の

お っ し ゃ る と お り 、 行 政 の ほ う で 設 置 し て 、 維 持 管 理 な ん か も 町

で 負 担 せ ざ る を 得 ん の か な と 思 う ん で す が 、 集 落 の ま ず 防 犯 と い

う の は 集 落 で ま ず は 守 っ て い た だ く と い う 意 識 が 大 事 だ と 思 い ま

す の で 、 そ の 辺 の 経 費 も ど れ く ら い か か る か 分 か り ま せ ん が 、 負

担いただきたいなというふうに考えてございます。  

委  員  長   川畑委員。  

川畑委員   意見で言っておきますけど、安全・安心なまちづくりと思うと、

こ れ は 大 事 な 主 要 な 施 設 な ん や と い う こ と を 考 え た ら 防 犯 灯 、 防

犯 カ メ ラ に 関 し て も 行 政 が 進 ん で こ れ は 美 浜 町 が 責 任 を 持 っ て 設

置 し て 管 理 し ま す と い う よ う な 考 え 方 が 出 て き て も え え と 思 う の

で 、 今 後 そ う い う 考 え が 出 る よ う に お 願 い し た い と 思 い ま す 。 要

望しておきます。  

委  員  長   ほかにございますか。  

（なしの声あり）  

委  員  長   ほかにないようですので、次に４６ ページの商工費から６２ペー

ジの教育費までの質疑をお受けいたします。  

河本委員。  

河本委員   ４８ページの民宿等活性化事業２ ,４０６万８ ,０００円の減額な

ん で す け ど も 、 非 常 に 重 要 な 事 業 だ と 思 っ て い ま し て 、 そ れ が 補

助 金 の 申 請 件 数 減 に よ る も の だ と い う こ と な ん で す が 、 結 構 民 宿

の 対 象 者 っ て 多 い と 思 う ん で す け ど も 、 そ の 対 象 に 比 べ て ど れ く

らいの申請者数だったのか、伺います。  

委  員  長   観光戦略課長。  

観光戦略課長  この民宿等活性化事業ですけれども、昨年予算計上の際には民宿

の皆さんから御希望ですとか、大体の概算の金額をお伺いしまして、

６ ,３ ３ ３万 円 で 民 宿 件数 は １ １ 件と い うこ と で 予 算計 上 させ て お

りましたけれども、その後、民宿さんの計画の見直しですとか、ま

た、ちょっと今年は無理というようなお話もありまして、結果的に

６件ということになっております。  
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 町内の民宿は３９件ありまして、令和２年から４年で民宿数で１

３ 件 に 対 し て リ ニ ュ ー ア ル で す と か 、 改 修 を 行 っ て お り ま す の で 、

大 体 ３ 分 の １ の 民 宿 が リ ニ ュ ー ア ル を さ れ た と い う よ う な 状 況 で

ございます。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   民宿の経営って非常に大変ですし、美浜町にとっては民宿が観光

振 興 に 寄 与 し て い る と こ ろ っ て か な り 大 き い の で 、 も し か し た ら

申 請 す る 際 の ハ ー ド ル が 高 い の か な と い う ふ う に 考 え た り も す る

ん で す け ど も 、 や は り 活 性 化 と い う 意 味 で 申 請 者 、 民 宿 の 方 々 が

利 用 し や す い よ う な 制 度 を し っ か り 整 え て い た だ き た い な と い う

ふうに申し上げておきます。  

委  員  長   﨑元委員。  

﨑元委 員   ６１ ページ の総 合運動 公園の マイ ナス９ ６８万 ９ ,０ ００ 円 か、

こ の 事 業 は 見 送 っ た と い う 話 な ん で す け ど 、 こ れ は 繰 越 し に な る

んですか、それとも、これをやめて当初でみているんですか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  私のほうからお答えをいたします。  

今のところ、野球場の受変電設備でございますが、資機材、そう

い っ た も の が ち ょ っ と 入 ら な い 関 係 で 、 今 年 度 に つ い て は 減 額 を

さ せ て い た だ い て お り ま す が 、 来 年 度 の 当 初 予 算 の 中 で は 盛 り 込

ま せ て い た だ い て 、 新 年 度 早 々 着 手 し て ま い り た い と 考 え て お り

ます。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございますか。  

竹仲委員。  

竹仲委員   まず、５９ページとか、先ほどからいろいろ学校の関係で、支援

員 が 減 っ た と か い う 形 で パ ー ト タ イ ム の 会 計 年 度 職 員 の 費 用 が 減

っ た と い う ん で す け ど 、 こ れ は 探 し た け ど 見 つ か ら な く て や む を

得 ず 減 っ た の か 、 必 要 が な く な っ た の で そ の 支 援 の 数 を 減 ら し た

の か 、 こ の 減 額 の 理 由 が よ く 分 か ら な い の や け ど 、 な ぜ な の か 理

由を教えてください。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  お答えいたします。  
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 この辺の会計年度の人員の減でございますが、どうしてもやっぱ

り 人 材 不 足 と い う と こ ろ も ご ざ い ま し て 、 実 際 に は し っ か り 人 員

を 探 し て お っ た ん で す け ど も な か な か 確 保 が で き な か っ た と い う

ところでございます。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   ５７ページも一緒に絡むんですけども、これってうちの採用の金

額 が 安 い か ら と い う こ と は な い ん で す か 、 ほ か と 比 べ て 、 そ の 辺

は 十 分 お 金 は し っ か り 提 供 し と る け ど も 集 ま ら な い の か 、 ほ か と

比 べ て 安 い か ら う ち は 来 な い の か と い う 懸 念 も す る ん で す け ど も 、

この辺はどういう分析をしていますか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  こちらにつきましては、会計年度任用職員の区分としましては支

援員というところでの単価を用いながらやらせていただいておるわ

けでございますが、よその市町と比較してもそれだけ大きく変わら

ないのかなというふうには感じております。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   子供とか、いろいろ行事の関係もありますので、こういった職員

は 必 要 な と き は し っ か り と 確 保 し て 教 育 に 当 た っ て い た だ き た い

なと思っております。  

次の質問に移ります。  

本来これは調べておかなあかなんだんですけども、 ５３ページ、

地 籍 調 査 を し て い ま す が 、 現 在 ど の く ら い 進 ん で い る ん で す か 、

全 体 の 何 ％ と か 、 ど の 辺 ま で 終 わ っ た と か い う の が 分 か っ た ら 教

えてください、情報が余りなかったので。  

委  員  長   土木建築課長。  

土木建築課長  地籍調査事業につきましては、一番初めに 中寺地区、次に佐柿地

区、現在金山地区の今別所地区を本年度調査のほうを進めておると

ころでございます。面積的には、すみません、ちょっと何％という

お答えは今できないんですけど、今３地区目に移っておるというと

ころでございます。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   これって一体どれくらいを目途に全町が終わる予定なんですか。

その３地区といったら全然終わらないような気がするんやけど。  
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 委  員  長   土木建築課長。  

土木建築課長  基本的にうちの地籍調査につきましては、平野部、山林部はもう

ちょっと置いておきまして、平野部を先行して今進めておるところ

でございます。  

目途といいますと、正直いいまして今後何十年はかかるのかなと

い う ふ う に は 感 じ て お り ま す 。 そ の 辺 は ま た 地 区 の 大 き さ 等 を 勘

案 し ま し て 、 ま た そ の 辺 の ス ピ ー ド 感 を 持 っ た 対 応 は 必 要 な の か

と い う の は 今 後 ま た ち ょ っ と 検 討 の ほ う を 進 め な あ か ん か な と い

うふうには考えております。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   そんな何十年もかかる地籍調査は今後何に利用しようと考えてい

る ん で す か 。 も う 半 世 紀 も た っ て し も う た ら そ ん な も の 何 も 意 味

を 成 さ な い よ う な 気 が す る ん や け ど 、 何 か 効 果 的 な 結 果 が 得 ら れ

るですか、何十年もかかって。  

委  員  長   土木建築課長。  

土木建築課長  地籍調査事業の大きな目的といたしましては、災害時の境界の復

旧の安易性、また、土地が、もう境界が画定をしますので、売り買

いをするときにも測量会社を入れる等のそのような手続がなくなる

ということで、商業関係におきましてもその辺がスピード感を持っ

て対応ができる。あと、役場の立場で言わせていただきますと、今

後公共施設等の建設やその辺が発生した場合におきましても、スピ

ード感を持った用地買収ができる、いろんなケースが考えられます。

その中で町民の皆様方に対して一番大きなメリットというのは 隣接

者とのトラブルが軽減する、これが最大のメリットではないかなと

いうふうにも考えております。  

今御指摘いただきましたけど、今の事業スケジュールでいきます

と 、 正 直 ま だ し ば ら く の 間 か か る よ う な 、 そ の よ う な 事 業 ス ケ ジ

ュ ー ル に な っ て お り ま す が 、 こ れ に つ き ま し て も ま た 今 後 ス ピ ー

ド 感 を 持 っ た 対 応 が 必 要 で あ れ ば そ の よ う な 検 討 も 進 め て い き た

いなというふうに考えております。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   後半のスピード感を持って売買ができるとか、いろんな対応がで

き る の は 分 か る ん や け ど 、 何 十 年 か か っ た ら そ ん な ス ピ ー ド 感 が
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 全 然 ス ピ ー ド 感 じ ゃ な く な る よ う な 気 が す る の で 、 １ ０ 年 な ら １

０ 年 で 終 わ る と か 、 そ う い う 目 途 に し て も ら わ ん と 、 何 十 年 も か

か る と い う 目 途 な ん て 、 そ ん な 目 標 で も 何 で も な い の で 、 し っ か

りとした目標値を示していただくように要求しておきます。  

あと次の問題で５０ページなんですけども、先ほどいろいろ子育

て と か 、 支 援 の 関 係 で 、 こ こ に も 多 世 代 同 居 と か 、 近 居 住 ま い の

支援 １ ,７ ０ ０万 円 減額 に な って お る んで す け ど、 こ れ もこ う い う

金 額 は 使 お う と 思 っ て も 使 い 勝 手 が 悪 い の で は な い か と 思 う ん や 、

減 額 が 多 い と い う の は 。 だ か ら 、 も っ と こ う い う こ と を し た い の

で あ れ ば 、 使 い 勝 手 が い い よ う な 制 度 に 変 え て い か な あ か ん と 思

う ん や け ど 、 こ の 辺 は ど う 感 じ て い ま す か 、 皆 さ ん 、 行 政 の 方 、

いろんな制度を出しているけども、この辺どう思いますか。  

委  員  長   まちづくり推進課長。  

まちづくり推進課長  この制度につきましては比較的町の自由度も含めた中での制度設

計をさせていただいております。町の趣旨としましては、今後高齢

化をしていきますので、親と一緒に近くに住んでもらいたい、家を

建てるならそういったことを考慮していただきたいということで補

助金制度を創設させていただきました。  

今回についてはそういった案件がなかったということで、補助要

綱 上 の 問 題 で 該 当 し な か っ た と い う よ う な ケ ー ス で は な く て 、 な

か な か 家 を 建 て る と い う ケ ー ス が な か っ た と い う こ と で こ の 実 績

が低かったというふうに考えております。  

また、国の補助制度等の、先ほどからも御指摘をいろいろ いただ

い て お り ま す け れ ど も 、 そ う い っ た 国 の 補 助 金 を 受 け よ う と す る

と 、 ど う し て も 国 が 定 め た 要 綱 に 従 わ な け れ ば な ら な い 。 し か し 、

い 一 般 財 源 を 使 っ て 補 助 制 度 を 町 独 自 で つ く ろ う と す る と 、 例 え

ば 移 住 制 度 と か に お き ま す と 、 今 住 ん で い る 皆 さ ん の 税 金 を 使 っ

て そ の 人 に 交 付 し て 来 て い た だ く と い う こ と に な り ま す の で 、 そ

れ な り の 費 用 対 効 果 が な い 制 度 に つ い て は 余 り 適 切 で は な い と い

うふうに思っています。  

例えば近隣の市町に行こうか、美浜町に行こうかといったときに、

こ う い う 制 度 が 美 浜 町 に は あ る な ら そ れ は 移 住 を 誘 導 す る こ と に

な る と 思 い ま す け れ ど 、 別 に な か っ て も 行 っ た よ と い う 話 で あ れ
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 ば そ の 補 助 金 が 有 効 に 活 用 さ れ た と い う ふ う に は な ら な い と 思 い

ま す の で 、 そ う い っ た 補 助 金 制 度 の 効 果 等 を 考 え た 上 で 補 助 金 制

度 は 創 設 す べ き と 、 特 に 一 般 財 源 を 使 う 場 合 に つ い て は そ う い っ

た 補 助 制 度 を 創 設 す べ き と い う 考 え 方 の 中 で 制 度 設 計 を さ せ て い

た だ い て お り ま す の で 、 そ の 辺 は 御 理 解 を い た だ き た い と い う ふ

うに思います。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   確かに税金を使うというので無駄遣いはいけませんけども、我が

町 に は 原 子 力 交 付 金 と い う 高 額 な 交 付 金 が 入 る の で 、 こ れ こ そ そ

う い っ た 積 立 金 を つ く っ て そ こ に 補 助 を し て い く と い う 形 も で き

る ん じ ゃ な い か と 思 う の で 、 そ の 辺 は 考 え て い た だ い て 、 今 後 の

対策にしていただきたいなと思います。  

以上です。  

委  員  長   河本委員。  

河本委 員   ５６ ページ の地 域愛を 育む ひ とづ くり推 進基金 積立 金の１ 億２ ,

０ ０ ０ 万 円 な ん で す け ど も 、 こ れ は 新 規 事 業 と い う こ と で 、 町 長

の 公 約 を 実 現 す る よ う な 、 一 角 を 担 う よ う な 基 金 な ん で す け ど も 、

事 業 概 要 を 見 ま す と 、 教 育 施 策 の 推 進 と か 、 教 育 施 設 の 整 備 、 改

修 に 必 要 と な る 資 金 を 積 み 立 て る と い う こ と で 、 ソ フ ト 面 と か 、

ハ ー ド 面 で 使 え る よ う な 内 容 に な っ て は お る ん で す け ど も 、 今 回

１億 ２ ,０ ０ ０万 円 の積 立 て なん で す が、 総 額 はど れ く らい 積 み 立

てる目標を持っているのでしょうか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  私からお答えいたします。  

今 回基 金 の ほ うに 積 ませ て い た だき ま すの は １ 億 ２ ,０ ０ ０万 円

と い う と こ ろ で ご ざ い ま す が 、 こ ち ら に つ き ま し て は 、 内 容 と し

ま し て は 総 合 運 動 公 園 に 係 る ハ ー ド 部 分 の 費 用 で ご ざ い ま し て 、

今 後 実 施 を 予 定 し て い ま す 外 壁 の 改 修 で あ り ま す と か 、 ア リ ー ナ

の 床 、 そ う い っ た と こ ろ の 費 用 に な る も の で ご ざ い ま す し 、 ソ フ

ト の 部 分 も 当 然 こ の 中 で ま た 考 え て い く と こ ろ で ご ざ い ま す が 、

そ ち ら に つ き ま し て は 今 後 し っ か り ち ょ っ と 考 え ま し て 、 基 金 を

積んでまいりたいというふうに考えております。  

委  員  長   河本委員。  
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 河本委 員   今後 の最終 的な 目標金 額 みた いな ものは なくて 、今 回は１ 億２ ,

０ ０ ０ 万 円 積 み 立 て る ん だ け ど も 、 運 動 公 園 の 整 備 と い う こ と で 、

将来的なビジョンはまだないということなんですか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  そういった目標については今のところ設けてはございません。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   次に、給食センターはどこやったかな、６１ページの給食センタ

ー 施 設 等 維 持 補 修 基 金 積 立 金 の ８ ,７ ８ ０ 万 ８ ,０ ０ ０ 円 で す け ど

も 、 こ れ も 新 規 事 業 の 積 立 金 な ん で す が 、 こ れ は 大 規 模 な 給 食 セ

ン タ ー の 改 修 等 が 必 要 に な っ た と い う こ と で 、 こ れ は 多 分 目 標 額

があると思うんですけども、そのあたりをお聞かせください。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  こちらにつきましても今回新たに基金条例を整備して積ませてい

ただくものでございますが、目的といたしますと、この給食センタ

ーに関しましては、夏休み中の間に工事をし なければならないとい

うところがございます。そういった意味で、基金を積ませていただ

くことで４月早々にも着手ができるというところで今回基金に積ま

せていただいたものでございまして、今後順次計画的に事業を着手

していきたいというふうに考えております。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   改修とか必要になるかもしれないということを想定して積立てを

開始するということなんですか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  既に年次計画を持っておりまして、その計画に基づいて順次更新

をしていくというところで考えております。  

委  員  長   河本委員。  

河本委員   最終的な積立金額の目標というのも今のところないということで

よろしいんでしょうか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  こちらについても同様でございます。  

委  員  長   よろしいですか。  

松下委員。  

松下委員   河本委員に関係した質問なんですけど、かなりの額の積立てで、
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 ご め ん な さ い 、 ５ ６ ペ ー ジ の 地 域 愛 の 云 々 と い う や つ で 、 僕 ら が

普 通 に 考 え る と 、 か な り の 巨 額 の 金 を こ れ か ら 積 み 立 て て い く と

い う こ と に つ い て は も う 少 し 具 体 的 に 目 標 を 掲 げ て い か な い と 、

ち ょ っ と 納 得 い か な い 部 分 が あ る の で は な い か と 思 う ん で す が 、

その辺の考え方としてはどうでしょうか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  こちらにつきましても今回新たに基金条例として積ませていただ

くものなんですけれども、この条例の目的でございますが、地域愛

を育み自らを高め夢を実現する ひとづくりというところで、それに

係るソフト部分、それとハード部分の整備というところで基金を積

み立てていくものということで制定をさせていただくものでありま

して、それに向けた目的を、しっかり中身を精査してまいりまして、

しっかりまた基金のほうに積んでいきたいというふうには考えてお

ります。  

委  員  長   松下委員。  

松下委員   大きな計画であることはもう間違いないと思うんですが、どうい

う 施 設 が こ れ か ら ど う な っ て 、 ど の 辺 を 補 っ て い く と か 、 そ う い

う の は 明 確 に 示 さ な い と 総 額 も 見 え て き ま せ ん し 、 う ま く 使 え な

い 可 能 性 も 出 て く る と 思 う の で 、 そ こ は 我 々 に 対 し て し っ か り し

た計画を示してもらいたいというふうに思います  

以上です。  

委  員  長   ほかにございますか。  

川畑委員。  

川畑委員   戻るかもしれないですけど、学校教育の学校関係でパート職員が

で き な か っ た と い う 先 ほ ど の 話 を お 聞 き し ま し て 、 社 会 教 育 に お

い て も 、 放 課 後 ク ラ ブ に お い て パ ー ト タ イ ム が で き な か っ た と い

う 話 を 聞 き ま し た ん で す け ど 、 で き な か っ て 今 ま で ど お り 運 営 が

で き る と い う こ と で い い ん で す か 。 要 は 探 し て い る け ど 、 い な い

けど仕事はできたということでよろしいですか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  今ほどの御質問でございますが、今現状おる人員の中で何とかや

りくりをしている状況でございまして、当初予定しておった補充を

したかった人員というのはなかなかいなかったというところでござ
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 います。何とかやりくりをしておる状況でございます。  

委  員  長   川畑委員。  

川畑委員   じゃあ、今年も募集して、もしいなかった場合においてはまた同

じメンバー、今いるメンバーでこなしていくというやり方で進め

るというとこでよろしいですか。  

委  員  長   教育委員会事務局長。  

教育委員会事務局長  今年度につきましても募集を既に終えて今新年度から採用する予

定でございます。そういった中で今現状おる人員で何とかやりくり

をして、足らない部分に関してはまた 新たに補充を随時してまいり

たいというふうには考えております。  

委  員  長   よろしいですか。  

ほかにございますか。  

梅津委員。  

梅津委員   ５２ページです。  

県営河川局部改良事業ということで、先ほど説明の中で馬背川の

改 修 工 事 を 見 送 っ た と い う 話 が 出 ま し た 。 こ れ は 実 際 ど う い う ふ

う な 工 事 で 、 何 で 見 送 っ た か と 、 理 由 を ち ょ っ と お 聞 き し た い と

思います。  

委  員  長   土木建築課長。  

土木建築課長  こちら、県営の河川工事ということで、県営事業の負担金に当た

るわけでございますが、今回事業費が減となって、負担金の減にな

ったわけですが、馬背川の河口におきまして、河川改良の工事を当

初予定を県はされておりましたが、その改良先の予定地におきまし

て、しばらく１年間様子を見るような形で決断がされたというよう

に私どもは聞いております。とりあえず令和４年度の事業に対しま

しては一時中断をするということで連絡を受けているところでござ

います。  

委  員  長   梅津委員。  

梅津委員   いつも地元の方から言われるんですけども、もしあれは多分砂を

と る ん じ ゃ な い か と 思 う ん で す 。 と こ ろ が ち ょ う ど ７ 月 、 ８ 月 、

海 水 浴 が 始 ま っ た 頃 に と る よ う な 工 事 に な ら な い よ う に ひ と つ 要

望だけしておきます。  

委  員  長   よろしいですか。  
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 ほかにございますか。  

副委員長。  

副委員長   Ｐ４９の美し美浜の宿お泊まりの宿泊割引分負担金８５０万円減

な ん で す け ど 、 先 ほ ど 説 明 で Ｇ ｏ Ｔ ｏ ト ラ ベ ル の 事 業 の 縮 小 と い

う こ と や っ た ん で す け ど 、 当 初 よ り 見 込 み が ち ょ っ と 少 な か っ た 、

利 用 者 が 少 な か っ た か な と 思 う ん で す け ど 、 そ こ ら 辺 の 原 因 は ど

う考えていますか。  

委  員  長   観光戦略課長。  

観光戦略課長  このお泊まりキャンペーンなんですけれども、昨年の予算計上の

際 には 過 去 の 実績 を 見ま し て ６ ,０ ０ ０ 人分 で 計 上 させ て いた だ い

ておりました。  

ただ、今年度に入りまして、昨年からの繰越し分がありましたの

で、 そ れ を使 わ せ てい た だ いて 、 最 終的 に 昨 日現 在 で ７ ,４ ５３ 人

の 利 用 を い た だ い て お り ま し て 、 繰 越 し 分 が あ っ た 関 係 で 今 年 度

の 予 算 と し て は 負 担 金 が 少 な く な っ て い る と い う 状 況 で ご ざ い ま

す。  

委  員  長   副委員長。  

副委員長   ある旅館の人からちょっと言われたんですけど、こっちに来てか

ら そ の 割 引 が あ る と い う の を 知 っ た と い う こ と を 言 わ れ た み た い

で 、 町 と し て 宣 伝 が 不 十 分 じ ゃ な い か と 言 わ れ た こ と が あ る ん で

すけど、そこら辺はどう考えていますか。  

委  員  長   観光戦略課長。  

観光戦略課長  課のほうでこの事業の効果を見極めたいというところで、年度の

途中で利用される方にアンケートを行いまして、大体知って、この

制度があるから来るという人が半分ぐらいで、こっちへ来て知った

という方が半分だったということで、それ以降、 ＳＮＳの広告とか

を増やして努力はしたんですけれども、その周知に関しましてはま

だまだ弱い部分があったのかなとは反省はしております。  

委  員  長   副委員長。  

副委員長   観光面、何かやることも大事なんですけど、それをしっかり周知

す る こ と も そ れ と 同 等 に 大 事 や と 思 い ま す の で 、 今 後 い ろ い ろ や

っていくと思いますけど、そこら辺よろしくお願いします。  

委  員  長   よろしいですか。  
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 （なしの声あり）  

委  員  長   ほかにないようですので、４６ ページの商工費から６２ページの

教育費までの質疑を終わります。  

次に、６ページの繰越明許費、７ページの地方債補正、１０ペー

ジ か ら ２ １ ペ ー ジ ま で の 歳 入 に つ い て 質 疑 を お 受 け い た し ま す 。

ございますか。  

竹仲委員。  

竹仲委員   いろんなページに出てくるんですけど、例えば１９ページでいい

で す か 、 寄 附 金 な ん で す け ど 、 確 認 な ん で す が 、 寄 附 金 の １ 億 円

の 減 額 と い う の は ふ る さ と 納 税 が 減 額 と い う こ と で よ ろ し か っ た

んですか。  

委  員  長   総務課長。  

総務課長   この寄附金の１億円でございますが、御指摘のとおり、ふるさと

納税の減によるものでございます。  

委  員  長   ほかにございますか。  

松下委員。  

松下委員   ６ページの土木費の中で、スマートコンパクトシティ魅力創造事

業 な ん で す が 、 か な り の 額 が 繰 越 し さ れ て い る と 思 う ん で す が 、

具体的に教えていただければと思います。  

委  員  長   土木建築課長。  

土木建築課長  当課のスマートコンパクトシティの繰越しにつきまして、内容の

御説明をさせていただきます。  

まず、委託料といたしまして、今シェルターということで、駅か

ら 道 の 駅 ま で の 通 路 を つ く っ て お る と こ ろ で ご ざ い ま す 。 一 部 シ

ェ ル タ ー に お き ま し て 、 道 の 駅 の 外 構 工 事 の ほ う が 完 成 し な い と

で き な い 部 分 が ワ ン ス パ ン ご ざ い ま す の で 、 そ れ に つ き ま し て 繰

越 し を さ せ て い た だ く の と 、 あ と 道 の 駅 の 中 に デ ジ タ ル サ イ ネ ー

ジ と い う こ と で 電 子 看 板 等 で 今 や っ て お る と こ ろ で ご ざ い ま す が 、

こ ち ら 入 っ て く る 納 入 の 時 期 の ほ う が 見 通 し が 当 時 立 た な か っ た

も の で 、 そ の 分 と り あ え ず 繰 越 し を さ せ て い た だ い て お り ま す 。

こ れ に つ き ま し て は 、 年 度 内 に 設 置 が で き る 方 向 で 今 調 整 を 進 め

て お り ま す の で 、 よ ろ し く お 願 い を し た い と い う ふ う に 思 い ま す 。  

それと、備品購入費ということで２６０万円あげさせていただき
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 ま し た 。 こ れ に つ き ま し て は 、 今 現 在 ま だ 道 の 駅 整 備 し て お る 途

中 で ご ざ い ま し て 、 備 蓄 す る 倉 庫 等 が 完 全 に 仕 上 が っ て お り ま せ

ん の で 、 こ ち ら に つ き ま し て も 繰 越 し 予 算 を も ち ま し て ４ 月 に 備

品 の ほ う を 購 入 を さ せ て い た だ き た い と い う ふ う に 考 え て 繰 越 し

をさせていただきます。  

また、無電柱化工事ということで、駅前の工事のほう、無電柱化

の 工 事 の ほ う も 進 め て お り ま す 。 こ ち ら の 負 担 金 と い た し ま し て 、

今回 ５ ,０ ０ ０万 円 繰越 し を させ て い ただ き ま した 。 こ ちら に つ き

ま し て は 電 柱 の 今 無 電 柱 化 の 工 事 を 関 西 電 力 送 配 電 さ ん 、 あ と Ｎ

Ｔ Ｔ さ ん 、 あ と オ プ テ ー ジ さ ん と 三 者 に わ た っ て し て い た だ い て

い る と こ ろ で す が 、 こ ち ら に つ き ま し て も 材 料 の ほ う の 納 入 の ほ

う が 年 度 末 に 一 部 間 に 合 わ な い も の が ご ざ い ま し た の で 、 こ ち ら

に つ き ま し て 次 年 度 に 一 部 工 事 が か か る と い う こ と で そ の 負 担 金

もそ の ま ま５ ,０ ０ ０万 円 、 繰越 し の ほう を さ せて い た だい た と こ

ろでございます。  

そのうちまた事務費といたしまして、消耗品費ということで、こ

ち ら も 備 品 等 で ご ざ い ま す が 、 毛 布 や タ オ ル ケ ッ ト や ブ ル ー シ ー

ト な ど 、 こ ち ら に つ き ま し て も ま だ 道 の 駅 の ほ う の 施 設 が 完 成 を

し て お り ま せ ん の で 、 次 年 度 の ４ 月 に 購 入 を し た い と い う こ と で 、

こ ち ら も ４ ８ ０ 万 円 程 度 繰 越 し の ほ う を さ せ て い た だ い て お り ま

す。  

今 のが 合 計 い たし ま すと １ 億 ７ ２６ 万 １ ,０ ００ 円 と い う こと で

次 年 度 の ほ う に 繰 越 し を さ せ て い た だ い て い る も の で ご ざ い ま す 。

よろしくお願いします。  

委  員  長   よろしいですか。  

（なしの声あり）  

委  員  長   ないようですので、以上で議案第１５号の質疑を終了いたします。  

１２時になりますので、審議の途中でございますが、休憩いたし

ます。  

１時半から会議を再開いたします。よろしくお願いいたします。  

（休憩  午前１１：５４）  

（再開  午後  １：２５）  

委  員  長   それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。  
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 議 案 第 １ ６ 号  令 和 ４ 年 度 美 浜 町 診 療 所 事 業 特 別 会 計 補 正 予 算

（第２号）を議題といたします。  

本議案について、理事者の説明を求めます。  

健康福祉課長。  

健康福祉課長  （説明）  

委  員  長   議案第１６号の説明が終わりました 。質疑をお受けいたします。

質疑はございませんか。  

ないようですので、以上で議案第１６号の質疑を終了いたします。  

次に、議案第１７号  令和４年度美浜町介護保険事業特別会計補

正予算（第３号）を議題といたします。  

本議案について、理事者の説明を求めます。  

健康福祉課長  （説明）  

委  員  長   議案第１７号の説明が終わりました 。質疑をお受けいたします。

質疑はございますか。  

竹仲委員。  

竹仲議員   以前にもお聞きしたかもしれませんけど 、介護で在宅介護をした

ときの、例えばオムツの資金は無償でしていただけるんやけど、入

院した途端に、その支給がされなくなるんですけど、必 要なものは

一緒なんやけど、何で入院すると駄目なのかっちゅうのがよく分か

らんので、もしこれの国の補助金の制度で使うのであれば、さっき

も言いましたように、これがなんか町の補助でもして支援してあげ

るべきじゃないかと思うんですけども、この辺は病院に入ったから

といってそのオムツの支給がなくなっても、どっかからお金 が出る

わけでも何でもないんで。この辺のことはどういうふうな認識でお

られますか。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  オムツの補助につきましては、在宅の方ということで限らせてい

ただいておりますので、在宅におられる方の消費していただいてる

オムツを補助しているというところで 、入院の方については該当し

ないというふうになっております。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲議員   その制度は分かっとるんやけど、何で入院すると急にオムツを支

給してもらえなくなるんかが 、町民の方よく分からんと言うんです
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 わ。それは、制度はそういう制度なんで、そういう制度で本当にい

いのかどうか。どこにいても、オムツはもうその人にとって一番必

要なんやけど、家におると補助を出してくれるけど病院に入っとう

た方じゃなくて、病院から例えば入院費用として 出るんであればい

いけど出ないのに、なぜそれが支給できなくなるんか理由を教えて

ほしいとよく聞かれるけど、私はもう理由が言えないんで、もし同

じようにできるんやったら、町から補助してでもそこら辺を支給す

るとか、何かそういう施策があってもいいなと思うんやけど。その

辺はどうですかって。今制度を聞いとんじゃなくて、制度が分かっ

てるからどうかなんかで聞いてるんでお願いします。  

委  員  長   健康福祉課長。  

健康福祉課長  すみません。オムツにつきましては、確かにどこにいても必要な

ものかなというふうには思っております。町のオムツの介護用品の

支給につきましては、先ほども言いましたように在宅で高齢者を見

ている方というところで、家族の介護負担を軽減させるということ

と、あと介護者の労苦に報いることというふうなことで援助してい

る制度でございますので、在宅の方ということで限定をさせていた

だいております。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲議員   納得できんな。病院におっても、その人の見える負担は一緒なん

で、なんかこの辺をもう少し矛盾のない制度に改革してほしいなと

僕は常に思ってるんで、やっぱこの辺 とかからでも直していかない

と、町民の負託に応えるような政策になってない気がするんで。今

後、ちょっと考えていただきますようにお願いします。  

委  員  長   意見としてでよろしいですね、それで。  

委  員  長   分かりました。ほかにございますか。  

ないようですので、以上で、議案第１７号の質疑を終了します。  

次に、議案第１８号  令和４年度美浜町簡易水道事業特別会計補

正予算（第２号）を議題といたします。  

本議案について理事者の説明を求めます。  

上下水道課長。  

上下水道課長  （説明）  

委  員  長   議案第１８号の説明が終わりました。質疑をお受けいたします。  
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 質疑はございますか。  

(なしの声あり ) 

ないようですので、以上で議案第１８号の質疑を終了いたします。  

次に、議案第１９号  令和４年度美浜町集落排水処理事業特別会

計補正予算（第３号）を議題といたします。  

本議案について、理事者の説明を求めます。  

上下水道課長。  

上下水道課長  （説明）  

委  員  長   議案第１９号の説明が終わりました。質疑をお受けいたします。  

質疑はございますか。  

(なしの声あり ) 

ないようですので、以上で議案第１９号の質疑を終了します。  

次に、議案第２０号  令和４年度美浜町公共下水道事業特別会計

補正予算（第４号）を議題といたします。  

本議案について理事者の説明を求めます。  

上下水道課長。  

上下水道課長  （説明）  

委  員  長   議案第２０号の説明が終わりました。質疑をお受けいたします。  

竹仲議員   処理場の耐震診断と書いてあるんすけども、この耐震診断という

のは、いつ、ずっと続けなあかんのですか。というのは、これ築年

数はいつですか、そんな古くないでしょう。  

委  員  長   よろしいですか。  

上下水道課長。  

上下水道課長  耐震診断につきましては、池が三池あると思うんですけど、今現

在、二池あると思うんですけど、一池目のほうの池を耐震診断を考

えております。  

委  員  長   竹仲委員。  

上下水道課長  一池目の設置年数はいつですか。昭和 。  

委  員  長   上下水道課長。  

上下水道課長  ２８ぐらい。  

委  員  長   ほかにございますか。  

﨑元委員。  

﨑元委員   それに今の付け加えて、２，５００万って言われて、これめっち
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 ゃ高いんやけど。そんだけかかるんか、ちょっとそれも。  

委  員  長   耐震診断業務の委託料が２，５００万と高額であるということで、

その辺の具体的な内容というのは 分かりますでしょうか。  

上下水道課長。  

上下水道課長  委託料につきましては、事業団のほうから見積もりを取って、算

出をしております。詳細については 、またちょっと確認をさせてい

ただきます。すみません。  

委  員  長   ほかございますか。これも次に行っていいんだよね。  

それでは、議案第２０号の説明が終わりましたので、質疑を終了

いたします。  

上下水道課長は、分かりましたら後でも結構ですので、お答え願

います。  

次に、議案第２１号  美浜町産業団地事業特別会計補正予算 （第

１号）を議題といたします。  

本議案について、理事者の説明を求めます。  

産業振興課長。  

産業振興課長  （説明）  

委  員  長   議案第２１号の説明が終わりました。質疑をお受けいたします。  

質疑はございますか。  

(なしの声あり ) 

ないようですので、以上で議案第２１号の質疑を終了いたします。  

以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は終わ

りました。  

上下水道課長。  

上下水道課長  先ほど御質問でございますが、浄化センターのほう、平成２年度

に整備をしてございます。  

それと、平成７年３月に竣工という形になってございます。それ

とあと、耐震のほうの金額でございますが、事業団等の見積もりを

いただいておりまして、「適正」というふうに判断してございます。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   平成７年に竣工したちゅうことなんやけど、耐震診断はいつ以前

のものは耐震診断必要とされてるんですか 。それとも、これは繰

り返し繰り返し 耐震が必要とされる 、国の何か指針があるんです
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 か。どうも僕が聞いたときは昭和５６年以前は 耐震に出したんや

けど、それ以後はもう耐震設計をされた状態で形成されたと聞い

たんやけど、その辺は 、こういうのは値せんのか どうかをちょっ

と教えてほしい。  

委  員  長   上下水道課長。  

上下水道課長  あと、その後、耐震の基準が変わっておりまして 、再度、耐震を

修繕とか改築とかする場合は調査するという形になってございます。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   ということは、今回、改修するということで、耐震を もう一回せ

なあかんということですね。  

委  員  長   上下水道課長。  

上下水道課長  そうです。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   そうなると、そういう設備とはこれからどういうふうな 対処があ

るんですかね 。こういう池だけの対象なんですか 、それともほか

の建物も、例えばこういった庁舎でも修繕しようと思ったら、耐

震診断をしないと修繕できないということになるんですか 。そう

いうことじゃないの。それは 、どういう基準があるのかちょっと

教えていただけませんか。  

今後の参考のために、いろいろこれから修繕がいっぱい出てくる

と思うんやけど、そのためにこの耐震が要るのかどうか。公共下水

の池が特別なのかどうか、教えてください。  

委  員  長   上下水道課長。  

上下水道課長  上下水のほうは、そういうふうに要るちゅうふうに確認を取って

おりますので、ちょっとまだ 。ほかの建物については、確認は私の

ほうでちょっと今できません。す みません。  

委  員  長   竹仲委員。  

竹仲委員   参考のために、そういった何か条例か通達か、何かあったものを

文書を見せてください、お願いします。  

委  員  長   よろしいですか。  

﨑元議員。  

﨑元委員   改修するのに耐震診断って要るんですか。改修するために、耐震

診断するんかな。よう分からんねんけど。  
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 男性委員   一緒にできること。  

委  員  長   回答ございますか。  

上下水道課長。  

上下水道課長  東北震災が来たときに、地震でかなりそういう被害が出たもので 、

直後にそういう形で、上下水の施設についてはそういう基準が変更

になったということでございます。  

委  員  長   﨑元委員。  

﨑元委員   耐震に合うように改修するんやと思う ねんけど、どんな改修する

んですか、改修は。どういう。耐震診断を受けてから 改修するっ

て、ちょっと理屈は分からないけど。  

委  員  長   上下水道課長。  

上下水道課長  耐震診断をして、どういうふうに 改修とかそういうものをするか

を設計して、それで実際、改修工事を行うというものでございます。  

委  員  長   よろしいですか。  

それでは本委員会に付託されました議案の審査 が終わりましたの

で、ただいまから採決に入ります。  

議案第１５号  令和４年度美浜町一般会計補正予算（第７号）を

議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

賛成多数であります。よって、議案１５号は賛成多数をもって承

認することに決しました。  

議 案 第 １ ６ 号  令 和 ４ 年 度 美 浜 町 診 療 所 事 業 特 別 会 計 補 正 予 算

（第２号）を議題としていたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

全員賛成でございます。  

よって、議案第１６号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

議案第１７号  令和４年度美浜町介護保険事業特別会計補正予算

（第３号）を議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  
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 全員賛成であります。  

よって、議案第１７号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

議案第１８号  令和４年度美浜町簡易水道事業特別会計補正予算

（第２号）を議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

全員賛成であります。  

よって、議案第１８号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

議案第１９号  令和４年度美浜町集落排水処理事業特別会計補正

予算（第３号）を議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

全員賛成であります。  

よって、議案第１９号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

議案第２０号  令和４年度美浜町公共下水道事業特別会計補正予

算（第４号）を議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

全員賛成であります。  

よって、議案第２０号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

議案第２１号  令和４年度美浜町産業団地事業特別会計補正予算

（第１号）を議題といたします。  

本案について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を求

めます。  

全員賛成であります。  

よって、議案第２１号は全員賛成をもって承認することに決しま

した。  

以上をもちまして、本委員会に付託された議案７件の審査は終わ

りました。  
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 これをもちまして、予算決算常任委員会を閉会いたします。最後

に、副委員長、閉会の挨拶をお願いします。  

副委員長   （挨拶）  

（午後  ２時０１分終了）  

 

 

予算決算常任委員会の経過（質疑応答部分のみ）を記載して、そ    

の相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

      予算決算常任委員会委員長 兼田  和雄  

 


